

{besps}produccionyturismo08032020|width=215|height=143{/besps}

El pasado día jueves 27 de febrero se realizó el 2º encuentro regional abierto de municipios que se llevó adelante en la Chacra Blanca Grande en Olavarría. Intendentes, secretarios de Producción y concejales, destacaron la apertura del Ministerio de Desarrollo Agrario encabezado por Javier Rodríguez, en pos de articular las políticas que permitan mejorar la producción y el trabajo del sector agropecuario. Participaron el Director de Producción Eduardo Mariani acompañado por Damián Ferranti, flamante encargado del Área de Desarrollo Agropecuario y Tecnológico de esta cartera municipal.

La posibilidad de poder dialogar en territorio con las autoridades del Ministerio de Desarrollo Agrario, fueron valoradas por los representantes de los municipios debido a que permiten no sólo conocer los programas que tiene el gobierno provincial para potenciar la producción sino también el intercambio de ideas que lleven a mejorar las acciones referidas a la actividad.

"El objetivo de los encuentros no sólo nos permite tener un diálogo más cercano con los municipios sino también saber las necesidades de cada región y desde ya potenciar aquellas políticas públicas a favor del sector agropecuario", señaló el Ministro Rodríguez. El jefe de la cartera agraria hizo un balance de los primeros 2 meses de su gestión empezando por la segmentación progresiva del inmobiliario rural que incluye la exención para productores tamberos y frutícolas, la línea de créditos del programa arriBA PyMES, la creación del Observatorio Técnico de Agroquímicos, entre otros.

De la misma manera que el primer encuentro, realizado en Pehuajó, fue valorado por los intendentes dado que permitió un ida y vuelta con los funcionarios del Ministerio. Los temas pasaron por incentivar créditos para capital de trabajo, caminos rurales, agricultura familiar, entre otros. Mariani expresó que Roque Pérez cuenta con una fuerte actividad agropecuaria y agroindustrial,

destacando que la política municipal de apoyo y acompañamiento de las inversiones ha logrado que se disponga de plantas de faena vacuna, porcina, ovina y aviar, integrando la industrialización a estas cadenas productivas. En este sentido, Mariani solicitó el apoyo al desarrollo de estas plantas, especialmente para lograr el tráfico federal de la planta de faena de porcinos y ovinos, y lograr la adecuación de la planta de faena de vacunos para poder exportar, aspectos que potenciarían el crecimiento y la eficiencia de la producción local de granos, alimentos balanceados, pasturas y forrajes. El Ministro Rodríguez expresó su compromiso para impulsar estas producciones locales que generan arraigo, empleo, valor agregado, desarrollo territorial y mejoras en la producción agropecuaria y la agroindustria. También se acordó mantener una agenda de trabajo abierta a estos y otros temas que se requieren para estos sectores claves de Roque Pérez.

Por parte del Ministerio participaron además el Jefe de Gabinete Jonatan Sánchez, la Subsecretaria de Agricultura Ganadería y Pesca Carla Seain, el Subsecretario de Desarrollo Agrario y Calidad Agroalimentaria Cristian Amarilla, la Directora Provincial de Ganadería Paula Rodríguez Guerrero, el Director de Ganadería Marcos Visñuk y el Director de Innovación Productiva Edgardo Grunfeld.